

Trinitas-Kinder feiern Erfolge

Radsport: Zeitfahren in Bünde

IM SÜDEN. Zwei Trinitas-Kinder waren für die Landesmeisterschaften im Zeitfahren in Bünde gemeldet, doch dem Verein stand nur ein wettkampfkongformes Rennrad zur Verfügung. Nach Verhandlungen mit dem Kampfgericht wurden die Startzeiten der beiden Kinder so gelegt, dass bei Startintervallen von jeweils einer Minute elf Minuten zwischen den Abgangszeiten von Malte Fischer und Franca Krull lagen.

Malte nahm es sportlich und sah es als zusätzliche Herausforderung, als Triathlet im Feld der Rennradspezialisten zu bestehen. Letztlich fehlte ihm in dem sehr stark und ausgeglichen besetzten Altersklassenfeld bei seiner Zeitfahrpremiere als Vierter in 8:12 Minuten nur der Wimpernschlag von zwei Sekunden zum Podest-Erfolg.

Malte war aber schnell genug, sein Rennrad in der Ausrollzone an Franca zu übergeben, die es gerade noch rechtzeitig zur Startlinie schaffte und mit beinahe fliegendem Start auf ihre Zeitfahrrunde ging. Francas Tempofahrt wurde mit Erfolg gekrönt. In 8:58 Minuten hielt sie die Zweitplatzierte auf Distanz (3 Sekunden) und gewann damit bei ihrem ersten Zeitfahrstart auf Anhieb die NRW-Meisterschaft in ihrer Altersklasse.



Malte Fischer und Franca Krull.

FOTO: VEREIN